



Nadie pondrá al gobierno contra la pared, afirma

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obardor afirmó que no ha dado por perdida su iniciativa de Reforma Eléctrica y que nadie pondrá a su gobierno contra la pared.

Reveló que ya firmó una iniciativa para modificar la Ley Minera con lo cual se blindará la explotación del litio en favor del estado y pueblo de México.

Durante su conferencia de prensa en Palacio Nacional comentó que a primera hora firmó en su despacho privado la iniciativa de ley en forma preventiva.

Denunció que son muchos los intereses de gobiernos y empresas extranjeras para apoderarse del litio mineral estratégico para el futuro de México.

¿Ya da por perdida la Iniciativa de Reforma Eléctrica? se le inquirió.

-"No, sólo lo hice para que sepan que no nos van a poner contra la pared y que ya estamos protegidos.

El Presidente se lanzó contra los cabilderos o "coyotes" de las empresas internacionales que operan en las cámaras de Diputados y Senadores y dijo que en los gobiernos anteriores se les aplicaba el Artículo 33 para su expulsión del país.

Aseguró que su gobierno no lo hará, pero sí exhibirán estas prácticas de intromisión.

Reiteró que por fortuna la Suprema Corte de Justicia de la Nación resolvió que la Ley Eléctrica es constitucional y con ello el pueblo de México está protegido ante los embates de los conservadores e intereses extranjeros.